

QUAD-Tour mit anschließender Schnapsverkostung

Zu Weihnachten 2017 erhielten die Mitarbeiter der Fa. ASTORplast GmbH ein Dankeschön der Besonderen Art. Eine Skidoo-Tour für 2 Personen. Da der Winter 2017/2018 nicht ganz den Untergrund geliefert hat, den es gebraucht hätte, wurde dieses Vergnügen gegen ein anderes getauscht.

Das ASTORplast Team inkl. Partner konnte somit am 28. September 2018 sein Können beim Quadfahren unter Beweis stellen. Bei einer 2-stündigen Tour ging es in Reichenau im Mühlkreis über Stock und Stein.



Nach der Tour ging es weiter zu einer regionalen Destillerie, wo auch noch der Gaumen auf seinen Gnuß kam.



Wir sagen Danke für dieses tolle Geschenk!